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かすみがうら市議会議会運営委員会会議録 

                                               

令和元年９月６日 午後 ３時４１分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  川 村 成 二 

副委員長  櫻 井 繁 行 

委  員  矢 口 龍 人 

委  員  中 根 光 男 

委  員  古 橋 智 樹 

委  員  来 栖 丈 治 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

委 員 外 議 員 

議  長  加 固 豊 治 

副 議 長  岡 﨑   勉 

                                               

 

出 席 説 明 者 

                                な  し 

                                               

出 席 書 記 名 

議会事務局長  前 島 嘉 美 

議会事務局補佐  石 毛 一 朗 

議 会 事 務 局  澤 田 幸 一 
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議  事  日  程 

令和元年９月６日（金曜日）午後 ３時４１分 開 議 

 

１．開  会 

２．議長あいさつ 

３．事  件 

 （１） 令和元年第３回定例会の運営について 

    ・台風 15号の対応について 

５．閉  会 

                                           

開 議  午後 ３時４１分 

○川村成二委員長 

 お疲れ様です。 

 委員の皆様には、お忙しい中、急遽お集まりいただきまして、まことにありがとうございます。 

 ただいまの出席委員は６名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから議会運営委員会を開きます。 

 加固議長からご挨拶をお願いいたします。 

○議長（加固豊治君） 

 委員の皆様方におかれましては、本会議終了後、大変ご苦労様でございます。 

 お集まりいただきましたのは、台風 15号の接近により９月９日早朝に本州に上陸し、その後、関東

付近を直撃する予想となっております。 

 つきましては、進路状況によりましては、執行部の台風の対応などを考慮し９日に予定されており

ます本会議の開催につきまして、ご協議をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

○川村成二委員長 

 ありがとうございました。 

 それでは、台風 15号の対応についてを議題といたします。 

 事務局から説明を求めます。 

 議会事務局長 前島嘉美君。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 はい。ご苦労さまでございます。 

 ただいま、加固議長からご挨拶がありましたとおり、予想では９日午前中に関東付近に上陸し、接

近するという予想がされております。今朝の予定よりも若干右にそれておりますけれども、関東直撃

というような現在の予想でございます。これからの予想進路によってどういう方向になるかわかりま

せんけれども、９日開催の本会議を休会とし 10日に変更するか、またはその状況を確認しながら対応

を協議するか、ご審議をしていただきたいと思います。また変更する場合には、本日決定をするか、

または直近の８日、日曜日の午後に態度を決定するか、その辺をあわせてご協議をお願いしたいと思

います。その場合には各議員への周知方法としましては、８日の態度決定でございますと、夕方５時

までには議員のタブレットに周知をさせていただくと同時に、休会となりますと市民の周知としまし

て、市ホームページ、議会ホームページ、また議会の映像のモニターを設置しております千代田庁舎、

霞ヶ浦庁舎、あじさい館、中央出張所等に、その休会の旨のお知らせを掲示させていただきたいと考
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えてございます。 

 以上でございます。 

○川村成二委員長 

 ありがとうございました。 

 それでは、ただいまの件につきまして、委員の皆さまからご意見等ございましたら挙手の上、ご発

言をお願いいたします。 

 ご意見はございませんか。 

 矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 いろいろな予報を参考にすると、だいぶスピードが速いみたいな台風ですよね。急に速度が増して

早く来るということも予想されるし、その辺のところが非常に予想が難しい状況なのかなと思うんで

すけど。ですから、前もって対策しておいたほうがよいかなと私は思います。１日遅らすという方法

をとってもいいかなと思いますけれども。 

○川村成二委員長 

 そのほか委員の皆さまご意見ございますか。 

中根委員。 

○中根光男委員 

私も矢口委員と同じような考えです。 

○川村成二委員長 

それでは整理をしたいと思います。 

土、日曜日の休みを挟んでの月曜日の行動になりますので、市民への周知或いは執行部への周知等

を考慮しますと、今日判断をした方がいいのかなと思いますので、この時点で月曜日の日程を１日ず

らす。そして、翌日の日程も１日ずらすという判断をすることが一番スムーズな議会運営になるのか

なという気がしますが、そのような考え方で、本日、１日ずらすという決断をすることでいかがでし

ょうか。 

矢口委員。 

○矢口龍人委員 

もう一度確認したいんですけど、１日ずらすということは、最終日も１日ずらすということになる

わけですか。 

○川村成二委員長 

今、私が発言した内容は、休会日を使って対応するということですので、最終日は変更することは

しない。11日の休会日を９日の月曜日に変更するということですね。ですので、９日が休会日で、10

日、11日で当初の予定の議事日程を執行するということで対応したいと思いますがいかがでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

それでは、ただいまの決定事項につきましては、全員協議会において、私より報告することでよろ

しいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○川村成二委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 
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 以上で 本日の議会運営委員会を散会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 

散 会  午後 ３時４７分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

議会運営委員会委員長   川 村 成 二 


